
市の新しい取り組みや、質問事項への 

考え方を直接聞くことが出来て良かった。  

地域住民の皆さんと話して伊良林地区のことについて、

課題、成果などが知れて良かった。  

いただいたご意見は、担当部局と共有し、今後の市政運営に活かしていきます。 

 ご参加いただいた皆さんそれぞれが、地域の中で色々な活動をされて、この地域を良く

したいというそういう熱意にあふれていると感じました。予定の時間を超えて、たくさん

のご意見をいただきありがとうございました。今後も伊良林地区のより良い地域づくりに

一緒に取り組んでいきたいと思います。 

発行：令和７年２月 長崎市企画政策部広報広聴課 

地域の問題点を皆さんと話し合いその話を市長が

しっかり聞いてくださり、開かれた町づくりにつな

がっていくのではないかと希望がもてました。  

シンナガサキみーてぃんぐ開催報告(概要版) 

ｉｎ伊良林小学校区 

意見交換で出た 

主なご意見 

・長崎の魅力発信について（ホームページ、SNS） 

・長崎市公式LINEの活用について 

・学生への情報発信について（chromebookの活用） 

・自治会の加入促進について 

・精霊流しのこも置き場としての公園利用について 

・中学生の花いっぱい活動について 

・イノシシ対策について   など 

日 時 
令和7年2月14日(金） 

19：00～20：40 

場 所 
桜馬場地区 

ふれあいセンター 

参加者 17名 

鈴木市長のひと言 

参加者からの感想 

地域の代表の方々の様々な問題、課題が共有出来

て良かった。自分の自治会で活用できる事を行っ

ていきたい。  


